

El Ministerio de Cultura premia a las bibliotecas de Iurreta, Durango y Elorrio

La labor de dinamización lectora que desarrolla la biblioteca de Iurreta ha vuelto a recibir el reconocimiento, por sexto año consecutivo, del Ministerio de Cultura. Pero no ha sido la única instalación de la comarca galadornada con el premio ' María Moliner ' que promueve desde 2002 en colaboración con la Federación Española de Municipios y Provincias y la Fundación Coca Cola. La de Durango ha vuelto a revalidar el premio que ya consiguiera en 2007, mientras que la de Elorrio se ha estrenado en esta convocatoria. Los proyectos de las tres bibliotecas de la comarca figuran entre las 300 que han resultado premiadas en la Campaña de Animación a la Lectura que impulsa el Ministerio de Cultura para los municipios de menos de 50.000 habitantes.

Desde las instalaciones de lurreta advertían ayer que en su caso se han tenido en cuenta las diferentes actividades de animación lectora que promueven a lo largo del año. Con varios puntos de lectura permanentes en el centro de salud, el Hogar del Jubilado, la ludoteca y los centros escolares, sus responsables agradecen la "ayuda que el Ayuntamiento deposita en este proyecto y a todos los participantes que nos ayudan a disfrutar de la lectura". "Seguiremos trabajando en esta línea", advierten.